



府立高拠点活動広がる

総合型地域スポーツクラブ

府立高を拠点に、地域の子どもたちが継続してスポーツ活動を楽しめる場をつくるうと、久御山、

小中生ら楽しむ

質高い指導者を生かす

総合型地域スポーツクラブは、幅広い年代の人たちが地域で好きなスポーツを楽しめ、委保健体育課は「生涯を通じて同じ地域でスポーツができる場をつくりたい。それには

主に子どもたちの地域スポーツ振興を図るのが狙い。府教委が運営する組織。2000年策定の国の「スポーツ振興質の高い指導者のいる高校が

哲夫さん、久御山高の阪口和敬顧問や、近くの中学校道場の指導者ら10人以上。久御山高の部員も指導を手伝う。

参加費は年間三千円。毎回、陸上とソフトボールのクラブを毎週土曜に始めた綾部高校では、毎回約70人が来る。「多くの高校と地域社会とのつながりを深める効果も期待できる」。

多くの「友達がいっぱいできる」と話す。道部の安藤昂貴主将は、「細かく教えてもらえて、先生方もたくさん来てくれる」、久御山東角小6年の井上菜摘さんは、「城陽市や宇治市などから2競技だけでなく、柔軟に活

用せるとともに、規約の整備や、どう採算のとれる運営を確立するなど課題が多い。

戸が広がった」と喜ぶ。3校とも活動はまだ始まつたばかり。目標とする来春の正式発足までに活動を軌道に

動したい」と事務局の岩内和也教諭は意欲的。夏にはカヌー教室も予定している。京都府教委の独自事業で、今年4月から久御山高で剣道とバスケットボール、綾部高で陸上とソフトボールなどの教室がスタート。高校と地域の指導者が連携して指導しており、来春には独立したクラブ組織としての正式発足を目指す。

綾部、加悦谷の3高校で昨年度から「総合型地域スポーツクラブ」づくりの取り組みが進んでいる。京都府教委の独自事業で、今年4月から久御山高で剣道とバスケットボール、綾部高で陸上とソフトボールなどの教室がスタート。高校と地域の指導者が連携して指導しており、来春には独立したクラブ組織としての正式発足を目指す。

久御山高を中心に今春始まった剣道教室。経験者の少

く学生が多いが、中には初心者も(久御山町体育館)

これに対し、府教委の進め

る同クラブは、普通科Ⅲ類体

育系のある府立高を拠点に、町体育館で剣道教室を始めた。指導するのは全日本選手

権優勝経験者の西京署員原田

さんも「友達がいっぱいできる」

久御山高は本年度から隔週の金曜夜、学校近くの久御山

町体育館で剣道教室を始めた。指導するのは全日本選手

権優勝経験者の西京署員原田

さんも「友達がいっぱいできる」

2007

元気な子のための「元気な子のための」

(宮脇ゆう子)